



An die Bürgermeisterin der Stadt Haan  
Dr. Bettina Warnecke  
und  
an die Vorsitzende des Ausschusses für  
Bildung und Sport  
Annegret Wahlers  
per E-Mail

Jugendparlament der Stadt Haan  
[jugendparlament@stadt-haan.de](mailto:jugendparlament@stadt-haan.de)  
[www.haan.de/Jugendparlament](http://www.haan.de/Jugendparlament)  
Koordinator Daniel Oelbracht

Haan, 23. Mai 2022

## Antrag zur Sitzung des BSA am 21. September 2022

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
sehr geehrte Frau Vorsitzende,

zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Planung und Bau beantragt das Jugendparlament der Stadt Haan die Aufnahme des Tagesordnungspunkts „Außerschulische Öffnung der Fußballkäfige auf den Schulhöfen des Gymnasiums und der GGS Mittelhaan“.

### **Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird beauftragt, die Nutzung der Fußballkäfige auf den Schulgeländen des städtischen Gymnasium Haan und der städtischen Gemeinschaftsgrundschule Mittelhaan auch nach der Schulzeit für Kinder und Jugendliche zu ermöglichen.

### **Begründung:**

Für Kinder und Jugendliche in Haan gibt es bisher wenige Freizeitaktivitäten. Gerade jetzt, wo die Sommerzeit naht, muss den Kindern und Jugendlichen ermöglicht werden, die bereits vorhandenen Spielanlagen zu nutzen.

Henrik Giebels

- Vorsitzender des Jugendparlaments der Stadt Haan -

Emilia Zambon

- stellv. Vorsitzende des Jugendparlaments der Stadt Haan -